

Die erste, zehntausend Exemplare starke Auflage dieser Kindermärchen war binnen wenig Monaten vergriffen, seitdem wurden regelmäßig alljährlich zehntausend Exemplare abgesetzt, — ein seltener Erfolg, der indessen dafür zeugen durfte, daß Herausgeber und Verleger in Bezug auf den Inhalt ~~—~~ Rechte getroffen und daß in Rücksicht auf den Bilderschmuck gewiß das Mögliche geleistet worden war. Trotz dieser überaus günstigen Aufnahme hat der Verleger nicht gemeint, es sei bereits seinerseits Alles geschan, um die Gunst des Publikums zu verdienen. Er hat sich keineswegs damit begnügt, einen unveränderlichen Abdruck zu veranstalten, sondern in der Ausmuntierung, die ihm zu Theil wurde, eine Aufforderung erblickt, das Werkchen immer mehr dem Inhalt wie den Illustrationen nach zu vervollkommen. Auch die vorliegende neue Auflage ist wieder textlich wie illustrativ vermehrt worden und läßt im Vergleich mit den früheren Auflagen auch sonsthin vereinigte Änderungen zu Gunsten einer Ablösung des Ganzen erkennen.

Möge dem hübschen Büchlein das Wohlwollen der deutschen Leserwelt und die Freude unserer Kinder an dem dargebotenen Genusse noch ans lange hinaus erhalten bleiben!